

La cathédrale de Chartres

Cette grande église est l'un des plus célèbres monuments religieux de France. Elle a été construite entre le IV^e (4^e) et le XII^e (12^e) siècle.

Des vitraux

La cathédrale abrite plus de 170 vitraux : une collection unique au monde. Ils sont connus pour leur bleu particulier, dont on ne connaît pas le secret de fabrication. Ils représentent surtout des personnages de la Bible.



2 hautes flèches

Les flèches des 2 clochers de la cathédrale se voient à plusieurs dizaines de kilomètres. La plus haute mesure plus de 115 mètres !

Le labyrinthe

Un mystérieux labyrinthe est dessiné sur le sol de la cathédrale avec des pierres blanches. Il a été réalisé vers l'an 1200. Pour les croyants, ce labyrinthe représente le chemin qui mène vers Dieu.



Une grande crypte

La crypte de la cathédrale de Chartres est la plus longue de France.



Vitrail : panneau fait de morceaux de verre colorés formant un dessin.

Bible : livre saint des chrétiens.
Crypte : ici, partie souterraine d'une

église.
Croyant : personne qui croit en Dieu.